

# **Renaucer: Ein Theaterstück zu Weihnachten**

11.Januar 2019



Im Monat Dezember feiern wir die Geburt unseres Retters Jesus Christus. Jedes Jahr, wenn die Weihnachtszeit beginnt, verlieren sich viele Menschen in Geschenken, im Einkaufsstress, in Tischen, reich gedeckt mit Essen...

An Weihnachten ist es Zeit, die Geburt unseres Retter zu feiern und dadurch unsere Herzen wieder neu mit Liebe, Frieden und Hoffnung füllen zu lassen. Es ist der Moment, um zu vergeben, um Traurigkeit und Verbitterung zu vergessen und es ist die Epoche, um sein Herz im Glauben zu stärken.

„Denn uns ist ein Kind geboren, ein Sohn ist uns gegeben, und die Herrschaft ist auf seiner Schulter; er heißt Wunderbar, Rat, Held, Ewig-Vater Friedefürst;“ (Jesaja 9,5)

Weihnachten ist auch Familienzeit, Zeit des Lachens und der Freude. Es ist eine Zeit der Brüderlichkeit und Einheit und man sollte versuchen, dass das ganze Jahr so sein könnte.

In den Monaten November und Dezember haben unsere Kinder und Jugendlichen geprobt, um ein schönes Theaterstück, das sich auf die Geschichte Jesu bezog, aufzuführen. Außerdem gab es eine Gesangsaufführung mit Weihnachtsliedern für die Eltern. Es war ein sehr emotionaler Moment, denn man konnte den Glanz in den Augen unserer Kinder und Jugendlichen sehen und ihre Freude darüber, dass Eltern und Verwandte ihnen zuschauten und ihre Leistung würdigten. Am Ende der Präsentation wurden Geschenke verteilt, was nur durch die Hilfe der Freunde und Unterstützer des Projekts Renascer möglich war.

Wir bitten um Gebete für all diejenigen, die das Projekt Renascer besuchen und für das Team, dass sie in

dem nun beginnenden Jahr weiterhin eine gute Arbeit tun können.

Regina B. Assumção

## Nachrichten

28. März 2018



### POCM - Neuigkeiten

Liebe Freunde, Unterstützer und Beter, wir waren sehr traurig, als wir Bernd Naumann aus Deutsch...

[Weiterlesen ... POCM - Neuigkeiten](#)

27. März 2018



## Nachrichten von PARA - März 2018

Am 03. und 04. März hatten wir unser diesjähriges Präventionswochenende mit 15 Teilnehmern. Es...

[Weiterlesen ... Nachrichten von PARA - März 2018](#)

27. März 2018



[HHM - Eine Familie für immer!](#)

Nachdem wir einen Jungen, nennen wir ihn Tim, schon mehr als ein halbes Jahr auf seine Adoption v...

[Weiterlesen ... HHM - Eine Familie für immer!](#)

12.Februar 2018



[Der Küchenneubau geht voran!](#)

Herzlichen Dank an alle Unterstützer unseres Projektes „Küchenneubau“ bei „In God We Beli...

[Weiterlesen ... Der Küchenneubau geht voran!](#)

12.Februar 2018



## Das erste Mal Philippinen – und zurück!

Eine Hinreise von insgesamt 36 Stunden, eine Zeitverschiebung von 7 Stunden, eine Reisegruppe mit...

[Weiterlesen ... Das erste Mal Philippinen – und zurück!](#)

12.Februar 2018



[Nachrichten von Renascer - Januar 2018](#)

Die offizielle Arbeit im Projeto Renascer begann in diesem Jahr mit einer Ferienbibelschule (hier...)

[Weiterlesen ... Nachrichten von Renascer - Januar 2018](#)

12.Februar 2018



[AMB - Der Jahresbeginn in den Patenschaften](#)

In einem bekannten Lied, dass wir in unseren Gemeinden singen, heisst es: "Ein neuer Tag beginn..."

[Weiterlesen ... AMB - Der Jahresbeginn in den Patenschaften](#)

11.Januar 2018



## [Aktion "Von Kind zu Kind" 2018](#)

Noch bis Ostern läuft nun zum 16. Mal die Aktion „Von Kind zu Kind“ des FCM! Wir wollen dami...

[Weiterlesen ... Aktion "Von Kind zu Kind" 2018](#)

11.Januar 2018



## [FCM-Mitarbeiterdank](#)

Am Montag, den 08.01.2018 fand unser alljährlicher Mitarbeiter-DANK-Abend im Treffpunkt „Leben...

[Weiterlesen ... FCM-Mitarbeiterdank](#)

Seite 14 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [11](#)
- [12](#)
- [13](#)
- 14
- [15](#)
- [16](#)
- [17](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)